

## **Rhys Richards siegt erneut**

***Am vergangenen Sonntag fand in Uster ein grosses Judoturnier von nationaler Ausstrahlung statt. Dabei konnte sich die kleine Delegation des Judo- und Jiu-Jitsuclubs Davos positiv in Szene setzen.***

Zwei Davoser und eine Prättigauerin unternahmen zusammen mit Trainer Raphael Kammermann die Reise ins zürcherische Uster. Es handelte sich dabei um ein sehr grosses Turnier, das Kämpfende aus der gesamten Deutschschweiz anlockte. Das beste Resultat erzielte auch diesmal wieder Rhys Richards, der sich gegenwärtig in ausgezeichneter Form befindet. Er vermochte wie bereits kürzlich im liechtensteinischen Schaan alle Kämpfe für sich zu entscheiden und durfte sich die goldene Auszeichnung umhängen lassen. Ein dritter Platz in einem starken Teilnehmerfeld schaute am Ende für Mika Khadra in seiner Gewichtsklasse heraus. Zum ersten Mal überhaupt war die in Schiers trainierende, aber für den JJJC Davos startende Selina Brugger am Start. Bei den Mädchen B in ihrer Gewichtsklasse wehrte sie sich nach Kräften und durfte am Ende ebenfalls Bronze mit nach Hause nehmen.

*Pascal Spalinger*

***Bildlegende:*** Rhys Richards stand ein weiteres Mal zuoberst auf dem Siegerpodest.